



THANNENKIRCH

Parti, au premier d'argent au sapin de sinople fûté et arraché de sable, au second de gueules à l'église d'or ouverte et ajourée du champ sur une terrasse de sinople.

Création en 1979 d'armoiries parlantes, Thannenkirch signifiant « l'église du sapin ».

Le village qui apparaît en 1308 sous la dénomination « Tannekilche » appartient aux XIV^e et XV^e siècles aux sires de Rathsamhausen et fut acquis aux XV^e et XVI^e siècles par la seigneurie de Ribeaupierre qui le conserva jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à sainte Catherine.